
平成２９年１２月遠野市議会定例会一般質問 

質  問  者 質   問   の   要   旨 答弁者 

浅沼 幸雄 議員 

（一問一答） 

１１１１    今後の市政運営今後の市政運営今後の市政運営今後の市政運営についてについてについてについて    

 (1) 公約の実現に向けた具体的な取組について 

 (2) 組織再編の目的と期待される成果について 

 (3) 市長が市内や県内外で行っている講演の目的と意義について 

２２２２    保育士のケア保育士のケア保育士のケア保育士のケアについてについてについてについて    

   全国の保育所や認定子ども園のうち、精神的ケアが必要な保育士の 

いる施設が 27％に上ることが厚生労働省研究班の調査でわかった。当 

市では、これをどのように捉えるのかについて伺う。 
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佐々木大三郎議員 

（一問一答） 

１１１１    中心市街地の活性化中心市街地の活性化中心市街地の活性化中心市街地の活性化についてについてについてについて    

 (1) 大規模な整備事業によりどのような効果や成果があったのか。また 

今後の事業計画内容は。 

 (2) 「とおの物語の館」の運営体制見直しの内容は。 

 (3) まちおこしセンターの整備計画の内容は。 

２２２２    中学校の再編成後における校舎の活用計画中学校の再編成後における校舎の活用計画中学校の再編成後における校舎の活用計画中学校の再編成後における校舎の活用計画についてについてについてについて    

  その後の対応状況はどのようになっているか。また、今後の取組計

画の内容は。 
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市 長 

小林 立栄 議員 

（一問一答） 

１１１１    持続可能な馬事持続可能な馬事持続可能な馬事持続可能な馬事振興振興振興振興をををを    

(1) 馬事振興の意義（馬事振興ビジョンの総括)について 

(2) 組織再編後の馬事振興の推進体制について 

(3) 馬事全般の積極的な活用について 

   観光振興としての活用 

   福祉・介護・医療と連携したホースセラピー事業 

   市民や馬関係者が技術習得や資格取得できる仕組み 

   地域間交流の推進 

(4) 持続可能な馬事振興について 

   第２次遠野市農林水産振興ビジョン（タフ・プラン[馬事]）の現 

状。 

 遠野馬の里の位置づけと機能強化 

２２２２    防災防災防災防災減災減災減災減災、安心安全の充実、安心安全の充実、安心安全の充実、安心安全の充実についてについてについてについて    

 (1) 東北横断自動車道での災害・事故への対応について 

 (2) ドローン（小型無人機）、オフロードバイクの活用について 

 (3) 消防団員や自主防災組織の人員への情報発信について 

 (4) エレベーター用防災椅子の設置について 

 (5) 防災訓練について 

    防災訓練の現状 

    シェイクアウト訓練、体験型防災アトラクションの実施    
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市 長 

菊池 美也 議員 

（一問一答） 

１１１１    市道について市道について市道について市道について    

    (1) 現況をどのようにとらえているか。 

 (2) 整備の優先度について 

２２２２    ひきこひきこひきこひきこもりについてもりについてもりについてもりについて    

 (1) 把握はしているか。 

 (2) 支援の内容は。 

 (3) 高齢化に伴う課題への取組 

 (4) 地域づくりに活かせないか。    
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菊池巳喜男 議員 

（一問一答） 

１１１１    国際リニアコライダー（ＩＬＣ）誘致実現に向けての対応について国際リニアコライダー（ＩＬＣ）誘致実現に向けての対応について国際リニアコライダー（ＩＬＣ）誘致実現に向けての対応について国際リニアコライダー（ＩＬＣ）誘致実現に向けての対応について    

    当市は国際リニアコライダー（ＩＬＣ）の誘致実現を見据え、どの

ような対応を講じて行こうとしているのか。 

 (1) 誘致対策にむけて組織は設置していかないか。 

 (2) ＩＬＣ誘致実現を見据えて国際化まちづくり等を考察しないのか。 

 (3) ＩＬＣ建設トンネル整備に伴う土砂利活用は。 

２２２２    子どもの貧困問題について子どもの貧困問題について子どもの貧困問題について子どもの貧困問題について    

    日本の子どもの貧困率は改善されてきたものの、先進国と比較する

と高い状況であるが、当市の実態はどうか。 

 (1) 当市の子ども貧困率の実態は把握しているのか。 

 (2) 子どもの貧困に対する当市の支援策は。 

 (3) 子ども貧困率の改善策をどのようにとらえているのか。 

３３３３    地球温暖化対策について地球温暖化対策について地球温暖化対策について地球温暖化対策について    

    当市では、地球温暖化対策実行計画を策定し、｢地球環境の保全｣を

掲げ、地球温暖化対策に取組んでいるが、具体的な対策は。 

 (1) 温室効果ガスの削減目標と実績値はどのような推移になっているの 

か。 

 (2) 温室効果ガス排出量削減の具体的な取組状況は。 

 (3) 市民や事業者への意識啓発は徹底されているのか。 
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市 長 

瀧本 孝一 議員 

（一問一答） 

１１１１    全国わさび生産者大会の総括と、今後の生産拡大支援等全国わさび生産者大会の総括と、今後の生産拡大支援等全国わさび生産者大会の総括と、今後の生産拡大支援等全国わさび生産者大会の総括と、今後の生産拡大支援等についてについてについてについて    

(1) 全国大会開催の結果概要について 

 (2) 本市におけるわさび生産と、他県生産地の取組の違いや大会から何

を学び何を為すべきかについて 

 (3) 本市のわさび試験栽培地の状況について 

 (4) 特産品としての認識や魅（味）力の発信について 

 (5) 今後の生産の拡大や生産者への支援について 

２２２２    行政組織再編行政組織再編行政組織再編行政組織再編についてについてについてについて    

 (1) 再編の目的（基本方針）と概要について 

 (2) 部や課の統合による、市民サービス低下の懸念や影響について 

 (3) 再編による部課名変更やサイン表示などに掛かる費用と、人件費等

コスト削減効果について 

 (4) 期限付職員・臨時職員・パート職員の任用状況と今後の推移につい 

  て 

 (5) 宮守総合支所の位置付けと今後について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 


